



Food Safety Directorate  
1400 Merivale Road  
Postal Locator: T2-4G  
Ottawa, Ontario, Canada  
K1A 0Y9  
Tel: (613) 773-5840/Fax: (613) 773-5642

Direction de la salubrité des aliments  
1400, chemin Merivale  
Localisateur postal: T2-4G  
Ottawa (Ontario) Canada  
K1A 0Y9  
Tél: (613) 773-5840 / Télécopieur: (613) 773-5642

Date:2009/10/26

File/Dossier: N251

**AMENDED/AMENDÉE: 2009/10/26**

Les Holroyd P.Eng.  
Engineering Manager  
Nuform Building Technologies Inc.  
1 Regalcrest Court  
Woodbridge, Ontario Canada  
L4L 8P3

**RE: N251**

**Nuform Building Technologies Inc.  
Woodbridge, Ontario L4L 8P3 Canada**

2009/10/26	e1	Conform™ Wall Formwork CF4
2009/10/26	e1	Conform™ Wall Formwork CF6
2009/10/26	e1	Conform™ Wall Formwork CF8
2009/10/26	e1	Conform™ Wall Formwork CF8i

This will acknowledge your submission dated 2009/10/26, concerning the above wall systems for which you are requesting acceptance for use in food plants.

La présente fait suite à votre demande d'acceptation datée du 2009/10/26, concernant le système de murets ci-haut mentionné, destiné à être utiliser dans des établissements alimentaires.

Based on the present available information no objection will be taken to the installation of said walls systems in food plants provided that:

Sur la base des informations présentées, nous avons aucune objection quant à l'installation et l'utilisation des murets ci-haut mentionnés dans les établissements alimentaires pourvu que:

- 1- All joints are to be sealed with an acceptable flexible caulking compound to provide a smooth, flush and impervious joint;
- 2- All corners and wall-floor junctions shall be coved, the coving to have a radius of at least 2.5 cm.

- 1- Tous les joints soient scellés avec un calfeutrant flexible acceptable, procurant ainsi un fini lisse, à ras et imperméable;
- 2- Tous les coins et les joints des murs et des planchers soient arrondis, et la courbure doit correspondre à celle d'un cercle d'un rayon minimum de 2,5 cm.

Should any changes occur in the composition or intended use of the aforementioned wall systems, then this acceptance will be considered **NULL and VOID**.

Should any unacceptable sanitary maintenance problems occur as a result of improper installation or maintenance, the inspection service may request corrective action to be taken.

This acceptance should not be misconstrued as an endorsement for these or similar wall systems and their use in food plants will depend upon their continued acceptability to all concerned.

Yours truly,

Si des conditions d'entretien sanitaire inacceptable survenaient à la suite d'un usage ou d'une installation inapproprié, le service d'inspection pourrait demander que des mesures correctives soient prises dans les plus brefs délais.

Cette acceptation sera considérée comme **NULLE et SANS EFFET** si l'on procède à une modification quelconque dans la formulation chimique ou de l'usage proposée du système de murets ci-haut mentionné.

Cette acceptation ne doit pas être interprétée comme un endossement pour ce système de muret ou un système similaire et son usage dans les établissements alimentaires et son acceptabilité sera conditionnelle à la satisfaction de toutes les parties intéressées.

Veuillez accepter nos salutations les plus distinguées.

Agent de programme  
Évaluation chimique  
Direction de la salubrité des aliments

Bernard Dallaire  
Program Officer  
Chemical Evaluation  
Food Safety Directorate

BD/sd

RDIMS#2133132